

ADDRESS

Ringankan Beban Pekerjaan Babinsa Muara Tami Bantu Bangun Rumah Warga Binaan

Dony Numberi - PAPUA.ADDRESS.CO.ID

Sep 29, 2024 - 23:47



Jayapura - Dalam rangka mendukung tugas pokok Babinsa, pentingnya peran aktif Babinsa di wilayah binaan. Seperti halnya yang di lakukan Babinsa Koramil 1701-22/Muara Tami, Sertu Duriman membantu warga binaan membangun rumah Bapak Citro yang berada di Kelurahan Koya Timur, Distrik Muara Tami, Kota Jayapura, Jum'at (27/9/2024).

Gotong royong yang dilakukan Babinsa Sertu Duriman dalam pembangunan rumah tersebut merupakan bentuk usaha Babinsa untuk terus menjalin kebersamaan dan kerja sama, yang bertujuan untuk meringankan beban masyarakat sekaligus membantu mengatasi kesulitan masyarakat di wilayah binaan.

"Menurutnya, dengan membantu kesulitan warga yang kita lakukan, merupakan wujud kepedulian Babinsa untuk membangun keakraban dan kebersamaan. Sehingga keberadaan Babinsa di tengah-tengah masyarakat dapat diterima dengan baik dan berdampak positif," ujarnya.

Seorang Babinsa harus selalu sigap dan tanggap atas kesulitan dan kebutuhan masyarakat untuk meningkatkan kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI bersama rakyat. Sesuai Sapta Marga, sumpah prajurit, dan delapan wajib TNI.

"Hal ini sejalan dengan fungsi utama Babinsa sebagai ujung tombak TNI harus menjaga hubungan baik dengan masyarakat, serta bisa memberikan rasa aman dan nyaman di wilayah binaan. Tidak hanya fokus dan setia dalam dinas kemiliteran aja, tetapi implementasinya yang penting," imbuhnya.

Sebagai Babinsa memiliki tanggung jawab moral untuk selalu terlibat aktif dalam kegiatan-kegiatan di wilayah binaan. Keterlibatan ini menjadi salah satu cara untuk mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat, yang dikenal dengan istilah kemanunggalan TNI bersama rakyat.

Sementara itu, Bapak Citro menyampaikan ucapan terima kasih dan sangat mengapresiasi Babinsa yang sudah peduli dan membantu proses pembangunan rumahnya.

"Saya menyampaikan terima kasih banyak atas kepedulian Babinsa, sehingga saat ini kami bisa mulai melakukan tahap pembangunan rumah yang dimulai dengan pembuatan pondasi," tutupnya. (Redaksi Papua).